

**De Hossam Al-Madhoun** Gazaoui réfugié au Caire

**28 mai 2024**

**Quand cela suffit**

Il est étonnant que le dernier massacre de Rafah ait finalement ému certains hommes politiques ; même Netanyahu l'a qualifié d'erreur catastrophique. Tuer 35 personnes dans des tentes à l'ouest de Rafah, y mettre le feu, décapiter des enfants. Où étaient-ils pendant les 8 derniers mois ? N'ont-ils pas vu 36 000 personnes tuées de la même manière et même pire ?

Ils n'ont pas vu que parmi ces morts, 15239 étaient des enfants et 10093 des femmes. Ils n'ont pas vu que 31 enfants sont morts de faim. Ils n'ont pas vu que 493 membres du personnel médical ont été tués. Ils n'ont pas vu les 80 200 blessés, dont des milliers ont perdu des jambes, des mains, des yeux, des oreilles ! Ils n'ont pas vu que 71 % de ces blessés sont des enfants et des femmes, ils n'ont pas vu que 17 000 enfants ont perdu un ou deux parents. Ils n'ont pas vu les 11 000 patients qui ont besoin d'un traitement médical qui n'existe plus à Gaza, ils n'ont pas vu les 10 000 cancéreux qui risquent de mourir sans aucun traitement, ils n'ont pas vu que 1 095 000 personnes ont été infectées par des maladies d'origine hydrique à cause de l'eau insalubre et du manque d'hygiène. Ils n'ont pas vu...

Ils n'ont pas vu les centaines de personnes tuées et enterrées dans des fosses collectives cachées dans les hôpitaux, ils n'ont pas vu les 200 000 maisons détruites, ils n'ont pas vu les plus de 130 journalistes ciblés et tués, ils n'ont pas vu les 172 travailleurs humanitaires ciblés et tués, ils n'ont pas vu les 20 000 personnes infectées par l'hépatite, ils n'ont pas vu les 60 000 femmes enceintes en danger à cause du manque de services de santé, ils n'ont pas vu les 5 000 personnes arrêtées et confrontées aux tortures les plus horribles.

Ils n'ont pas vu les 2 millions de personnes exposées à de nombreux déplacements forcés dans des conditions extrêmement inhumaines, ils n'ont pas vu les 421 écoles et universités complètement ou gravement endommagées, ils n'ont pas vu les 8004 mosquées complètement ou gravement endommagées, ils n'ont pas vu les 87 000 maisons complètement détruites, ils n'ont pas vu les 297 000 unités de logement gravement endommagées, ils n'ont pas vu les 3 églises détruites.

Ils n'ont pas vu les 35 hôpitaux que l'armée israélienne a détruits et mis hors service, ils n'ont pas vu les 55 unités de soins de santé primaires que l'armée israélienne a détruites et mises hors service, ils n'ont pas vu les 160 établissements de santé ciblés, ils n'ont pas vu 130 ambulances ciblées et détruites, ils n'ont pas vu les 206 sites architecturaux historiques détruits.

Ils n'ont pas vu les 77 000 tonnes d'explosions qui ont frappé et continuent de frapper Gaza, les 8 mois de peur et d'horreur, les 8 mois de mort et de sang, les 8 mois de famine et d'inanition, les 8 mois de douleur et de pleurs, les 8 mois, les 8 mois, les 230 jours, les 5520 heures, les 331 200 minutes, les 19 872 000 secondes, et croyez-moi, chaque seconde est comptée par la population de Gaza !

Quand cela suffira-t-il ?

-----  
**28 May 2024**

### **When It Is Enough**

It is amazing that the last massacre in Rafah has finally moved some politicians; even Netanyahu was calling it a catastrophic mistake, killing 35 people in tents in western Rafah, setting them on fire, decapitating children. Where were they during the last 8 months? Did not they see 36,000 people who have been killed in the same way and even worse?

They did not see that among these fatalities 15239 were children and 10093, women. They did not see that 31 children have died of starvation. They did not see that 493 medical staff have been killed. They did not see the 80,200 injured, thousands of them lost legs, hands, eyes, ears! They did not see that 71 % of these injured are children and women, they did not see that 17,000 children lost one or both of their parents. They did not see the 11,000 patients in need of health treatment which no longer exists in Gaza, they did not see the 10,000 cancer patients facing death without any kind of treatment, they did not see that 1,095,000 people have been infected with water born diseases due to unsafe water and lack of hygiene. They did not see...

They did not see the hundreds killed and buried in hidden collective graves in hospitals, they did not see the 200,000 homes destroyed, they did not see the more than 130 journalists targeted and killed, they did not see 172 humanitarian workers targeted and killed, they did not see the 20,000 people infected with hepatitis, they did not see the 60,000 pregnant women facing danger due to lack of health services, they did not see the 5000 people arrested and facing the most horrifying torture.

They did not see the 2 million people exposed to forced displacement many times in extremely inhuman conditions, they did not see the 421 schools and universities completely or severely damaged, they did not see the 8004 mosques completely or severely damaged, they did not see the 87,000 homes completely destroyed, they did not see the 297,000 housing units severely damaged, they did not see the 3 churches destroyed.

They did not see the 35 hospitals the Israeli army destroyed and took out of service, they did not see the 55 primary health care units the Israeli army destroyed and took out of service, they did not see the 160 health institutions targeted, they did not see 130 ambulances targeted and destroyed, they did not see 206 architecturally historical sites destroyed.

They did not see the 77,000 tons of explosions which have and continue to hit Gaza, the 8 months of fear and horror, 8 months of death and blood, 8 months of famine and starvation, 8 months of pain and crying, 8 months, 8 months, 230 days, 5520 hours, 331,200 minutes, 19,872,000 seconds, and believe me every second is counted by the people of Gaza!

When it is enough?